



## Panduan Perjalanan ke Texas untuk Melihat Gerhana Total 2024 – NBC 5 Dallas-Fort Worth

### Description

#### Ekspektasi Lalu Lintas Tinggi untuk Gerhana Matahari Total di Texas

Peningkatan besar dalam lalu lintas diperkirakan saat warga Texas dan pengunjung di seluruh negara bagian melakukan perjalanan untuk menyaksikan gerhana matahari total langka pada 8 April. Texas akan menjadi pusat perhatian pada acara langka ini. Ini akan menjadi gerhana matahari total pertama di atas Texas sejak 1878, dan gerhana total terakhir yang bisa dilihat dari Amerika Serikat hingga 2045, kata para ilmuwan.

#### TxDOT: Persiapan untuk Lalu Lintas Tertutup Eklips Matahari

Menurut TxDOT, dengan 480 mil Texas berada dalam jalur totalitas, bisa ada lalu lintas yang padat sebelum, selama, dan setelah acara. Berbagai lembaga negara bekerja sama untuk siap dalam menanggapi keadaan darurat dan meningkatnya lalu lintas.

#### Tips untuk Bersiap Menghadapi Gerhana Matahari

- Jangan parkir di tengah jalan atau di pinggir jalan
- Bawa sikap tenang dan bersahabat di jalan
- Nikmati keindahan bunga liar yang sedang mekar
- Jangan membuang sampah sembarangan

#### Jadwal Gerhana Matahari 2024

Menurut NASA, jalur gerhana berlanjut dari Meksiko, memasuki Amerika Serikat di Texas, dan melewati Oklahoma, Arkansas, Missouri, Illinois, Kentucky, Indiana, Ohio, Pennsylvania, New York, Vermont, New Hampshire, dan Maine. Beberapa bagian kecil wilayah Tennessee dan Michigan juga akan mengalami gerhana matahari total

Jika ingin informasi lebih lanjut, kunjungi [Travel Texas](#).

## Ringkasan

Sebuah peningkatan lalu lintas besar diharapkan ketika warga Texas dan pengunjung dari seluruh negara bagian melakukan perjalanan untuk menyaksikan gerhana matahari total langka pada 8 April. Apakah kamu akan menyaksikan gerhana matahari ini? Bagaimana persiapannya? Yuk bagikan pemikiran dan rencana perjalananmu di kolom komentar! Jangan lupa untuk selalu berkendara dengan aman dan ramah seperti gaya Texas. Kapan gerhana matahari 2024 akan terjadi? Informasikan dirimu dan teman-temanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark